



# MAZSPORT GARMENT MANUFACTURING INC. (M.G.M.)

6505 Metropolitain  
St. Leonard, Quebec  
H1P 1X9

Tel.: (514) 327-7994  
Fax: (514) 327-7723  
Fax: (800) 652-4656

**USA Warehouse**  
Plattsburgh, NY

Tel.: (514) 327-6660

## GARANTIE

Avant de quitter notre manufacture, chaque vêtement est inspecté par notre personnel du Contrôle de la qualité, pour s'assurer qu'il dépasse nos normes rigoureuses "Qualité Avant Tout".

C'est pour cette raison que nous sommes fiers d'offrir une garantie d'un minimum de 30 lavages sur tous nos vêtements. Cette garantie s'applique sur la confection et sur le tissu du vêtement. La garantie est limitée aux dommages qui ne sont pas causés par des déchirures, coupures, brûlures ou autres dommages causés par l'usage abusif. La garantie ne s'applique pas si vous n'avez pas suivi les instructions indiquées sur l'étiquette d'entretien à l'intérieur des vêtements.

## WARRANTY

Before any of our garment leaves our factory, they are inspected by our quality control staff, to ensure that they pass our rigorous "Quality First" standards.

For this reason, we are proud to offer a warranty of minimum 30 washes on all our garments. This warranty applies to both workmanship and fabric. The warranty is limited to damages that are not caused by rips, tears, burns, or any other damages caused by misuse, or damages caused by not properly following the care label instructions.